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みなさんこんにちは！ランドセル姿の小学生、自転車に乗る高校生を見かけ、ようやく日常が戻りつ

つあるなと嬉しく感じています。自粛期間は、自分自身と向き合う時間がありましたよね。趣味のあ

れやこれで映画を観ることが増えた人も？映画は、感情を動かされ多くのことを考えさせられますよ

ね。ｈさんが最後に「映画は、過ぎていく毎日を見つめ直すことが出来るような気がします…」と。

私もそう思います。みなさんはどうですか？時々振り返ることも明日に繋がっていくと思います！ 


